

# 2022年度 太田フィールドワークゼミナール 活動報告



## 演習テーマ

明日の成長を目指す企業の価値づくりと人材づくり  
～企画と実践を経験して、能力の可能性にチャレンジする～

## 取り組み

今年度から開講した太田フィールドワークゼミナールでは、演習テーマを基にフィールドワークならではの活動を展開しています。前期では座学を中心に、株式会社ヤマカ食品様をはじめ、一般財団法人大阪労働協会様、公益社団法人貝塚青年会議所様、一般社団法人大阪中小企業診断士会様との交流を実施しました。その様子を以下ご紹介いたします。

### 株式会社ヤマカ食品様



大阪で「イカ」を主力に水産食品の加工・製造を行う同社と、“どうすればイカをたくさんの人にご賞味頂けるのか”をテーマに活動しています。大学生ならではの目線で、マーケティングにおけるSNSやWEBサイトの積極的な活用や、店内POPの提案、アンケート調査など、様々な計画・立案を行っています。

### 一般財団法人大阪労働協会様



大阪市では女性活躍に積極的に取り組む企業を、「女性活躍リーディングカンパニー」として認証しています。当ゼミも上記認証企業と大学生等の交流として参加しました。企業についてヒヤリングやディスカッションを通して、良いところを発掘し、PRのラジオCMを製作しました。ラジオCMは実際に「ウメダFM Be Happy!789」にて放送されました。

### 公益社団法人貝塚青年会議所様



貝塚市の水間公園で行われた「2022近畿ロカ鉄祭りin貝塚」に運営として参加しました。貝塚市内を結ぶ水間鉄道を舞台に、交通系YouTuberの西園寺さんプロデュースのもと開催されました。最も参加者の満足度が高くなるよう、様々な角度から議論し、当日は3,000人規模の方が来場する盛況ぶりとなりました。

### 一般社団法人大阪中小企業診断士会様



当ゼミ教員でもある、太田一樹先生も資格を保有されている「中小企業診断士」の方を交えて座談会を開催しました。大阪中小企業診断士会の理事長と業務連携委員長の方にお越しいただき、“企業のお医者さん”と呼ばれる中小企業診断士について、事例を交えながら職務内容や就職活動、今後の取り組みについて討論を行いました。

今年度は基礎理論を学ぶ座学に加え、以上のような取り組みを実施いたしました。直近では一般財団法人大阪労働協会様主催の関西就活イベント「OSAKAジョブフェア」に参加予定で、同団体と連携して各企業ブースの評価のため、アンケートを作成・実施予定となっております。その他上記企業様とも継続的な活動を行ってまいります。